

aae 1032

164244

LA PRENSA AUSTRAL 16-X-1986 p. 11

Punta Arenas, jueves

Escritora de Santiago ganó concurso Antonio Pigafetta

La escritora santiaguina Pía Barros, fue designada ganadora del Premio Literario Antonio Pigafetta, organizado por la Sociedad de Escritores de Magallanes. Así lo dio a conocer el presidente regional de la Sociedad de Escritores, Eugenio Mimica Barassi.

Explicó que la ganadora se hizo acreedora del primer lugar, consistente en la suma de cincuenta mil pesos más diploma de honor, participando con su cuento inédito, titulado "Navegaciones".

Los premios por el evento literario se diluyeron después que el jurado se reuniera para revisar las obras que en un número total alcanzaron a casi setenta.

El jurado estaba compuesto por Eugenio Mimica Barassi en su calidad de presidente de la Sociedad de Escritores de Magallanes, además de los académicos de la Universidad de Magallanes, Lina Schalchli y Mario Castellanos, quienes decidieron otorgar también tres menciones honrosas. Estas recayeron en Mireya Keller Huberman, de Santiago, por su cuento "De ojos y gatos"; Juan Mihovilovic Hernández, de Linares, por su cuento "Por Natalia supe qué ocurría" y Jaime Hegel Echeñique, de Santiago, por su cuento "El palón".

BUENA CALIDAD

Eugenio Mimica Barassi señaló luego que el jurado dejó constancia en acta de la alta calidad de la mayoría de los cuentos presentados al evento. Añadió que ésta es la primera versión del Premio Literario Antonio Pigafetta el cual tuvo un éxito rotundo, recibiéndose

trabajos provenientes de diferentes ciudades del país.

Asimismo, expresó su satisfacción por la acogida que tuvo el llamado a concurso. Refiriéndose a la ganadora, dijo que Pía Barros es miembro de la Sociedad de Escritores de Chile, premiada en diversos concursos nacionales y este año publicó su primer libro de cuentos, titulado "Miedos transitorios".

Respecto a las menciones honrosas, dijo que no conocía mayores antecedentes sobre la escritora Mireya Keller Huberman. En relación a Juan Mihovilovic y Jaime Hegel, ambos son autores familiares para los magallánicos. El primero es nacido en nuestra ciudad y conocido por ser autor de la



Eugenio Mimica Barassi.

novela "La última condena". El segundo es cuentista y novelista, autor de "Con la lengua afuera" entre otros libros, ha venido a Punta Arenas integrando la Escuela Nacional Interinstitucional de la Universidad Católica de Chile.

Finalmente acotó que los cuentos galardonados serán próximamente difundidos a través del Suplemento Literario que se publica mensualmente junto con "El Macallán".

Escritora de Santiago ganó concurso Antonio Pigafetta [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritora de Santiago ganó concurso Antonio Pigafetta [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa